



FACULTAD DE CIENCIAS DEL DEPORTE

Decano: Prof. Dr. D. Manuel J. Porras Sánchez.

Vicedecano de Ordenación Académica: Prof. Dr. D. José Ángel Armengol Butrón de Mújica.

SESIONES Y PRINCIPALES ACUERDOS ADOPTADOS

Sesión Constituyente de la Junta de Facultad de Ciencias del Deporte de 3 de marzo de 2005

- Acto de Constitución.
- Convocatoria de elecciones a Decano.
- Elección de la Mesa para la elección de Decano.

Junta de Facultad de 10 de marzo de 2005

- Proclamación de D. Manuel J. Porras Sánchez, como Decano de la Facultad de Ciencias del Deporte.

Junta de Facultad de 5 de abril de 2005

- Propuesta de nombramiento de Vicedecanos.
- Aprobación del Plan de Organización Docente para el curso académico 2005-2006.

Junta de Facultad extraordinaria de Facultad de 13 de junio de 2005

- Aprobación de la adhesión al manifiesto sobre la convergencia de los estudios de Ciencias de la Actividad Física y del Deporte (CC.A.F.D.), con el Espacio Europeo de Educación Superior (EEES).
- Aprobación de la participación de la Titulación en Ciencias de la Actividad Física y del Deporte en la convocatoria de incentivos para la elaboración de guías docentes de titulaciones andaluzas, conforme al Sistema de Créditos Europeos (año 2005).

Junta de Facultad Extraordinaria de 29 de junio de 2005

- Aprobación de la presentación de las propuestas de los cursos de Máster sobre Habilidades Directivas en Gestión Deportiva, Calidad y Eficiencia Docente en la Educación Física y Comunicación y Deporte.
- Aprobación de la Normativa sobre los Cambios de Turnos de Clase de la Facultad de Ciencias del Deporte.

ALUMNADO

En el curso académico 2004-2005 se matricularon un total de 126 alumnos.

DOCENCIA

En la docencia de la Facultad de Ciencias del Deporte intervinieron, durante el curso 2004-2005, los Departamentos de Ciencias Sociales y Ciencias Ambientales.

Plan de Estudio

El Plan de Estudio vigente es el publicado en el Boletín Oficial del Estado del 16 de febrero de 2004.



Actividades Culturales y Sociales

- Conferencia Internacional sobre “Los Límites Éticos del Deporte”, de fecha 2 de diciembre de 2004, celebrada en el Paraninfo de la Universidad Pablo de Olavide, cuya Conferencia Inaugural titulada: “El Largo Camino del Deportista de Alta Competición”, corrió a cargo del Vicepresidente 1.º del Comité Olímpico Español, el Excmo. Sr. D. Iñaki Urdangarín Liebaert.
- I Seminario Deportivo “La Prensa y el Deporte”, realizado en colaboración con el Instituto Andaluz del Deporte y la Asociación de Periodistas Deportivos de Sevilla, celebrado los días del 7 al 10 de marzo de 2005.
- Emisión en directo, desde el Paraninfo de la Universidad Pablo de Olavide, del programa de Radio Marca, de Paco García Caridad, los días 4 y 5 de mayo de 2005.